

ひと 110にやさしく

富士市立富士第一小学校
4年部 学年だより
令和7年5月28日

気温が日に日に高まり、湿った空気から梅雨の訪れを感じられるようになりました。

先日はスポーツフェスティバルを参観していただきありがとうございました。子どもたちにとって大きな励みになったと思います。スポーツフェスティバルを通して、学年の絆がまた一つ深まりました。6月も子どもたちの温かさとやる気を大切に、安心・安全で楽しい学校生活を支えていきたいと思ひます。

～6月の特別な授業について～

水泳の授業が始まります

6月9日(月)以降、水泳の学習が始まります。タオルや水着(ゼッケン縫い付け)、ゴーグル(必要な人)、水泳帽子の準備をお願いいたします。詳しくは、先日マチコミで配信しました『プールでの授業が始まります』を御覧ください。また、4年生からは全員大プールを使用します。水に顔を付けるのが苦手というお子様は、お風呂等で練習をしていただくとありがたいです。

今年度も水泳カードを配り、体調の確認をします。カードに保護者のサインがない場合、健康であってもプールに入ることができませんので御了承ください。安心・安全なプール学習の実施のため、御理解と御協力をよろしくお祈いします。

上下水道出前講座

6月17日(火)、24日(火)に社会科の学習の一環として、富士市水道課の方をお呼びして、上下水道の仕組みや役割を教わります。富士市の恵まれた水資源や各家庭までの配水の様子、生活排水処理の様子や浄化の仕組みなど自分たちの生活について、考えられる時間になると思ひます。御家庭でも話題にしていただけると実践的な学びにつながると思ひます。

お琴体験鑑賞会

6月23日(月)に富士見高校へお琴の体験鑑賞会に行ってきます。富士見高校の中高生が、小学生にも慣れ親しんだ曲で琴を演奏してくれます。また、一人一人に琴を触らせてくれます。和楽器に触れられる貴重な機会です。お家に帰ったら、感想を聞いてみてください。

～❧お祈い❧～

6月下旬に図画工作科「おもしろ段ボールボックス」という授業が始まります。学校の机の上で扱えるぐらいの大きさの段ボールの御用意をお願いいたします。折り紙や色画用紙もあるとありがたいです。学校に持っていくタイミングについては予定帳を通してお伝いします。

スポフェス参観ありがとうございました

休み時間は、どのクラスからもダンスの曲が聞こえ、一生懸命練習している姿がたくさん見られました。練習時間も含め、達成感のある思い出の1ページになったと思います。

